

## El almirante Darlan fué asesinado anteayer en ARGEL por un joven francés en la antesala de su despacho

### “LA MUERTE HA DESPEJADO NUESTRO CAMINO.” -- DICE DE GAULLE LA ESTRELLA DE BELEN

Que la Estrella de Belén vuelva a brillar de nuevo es el deseo del Papa expresado en su Mensaje de Navidad. Y la Estrella de Belén significa la manifestación del Mesías a los pueblos gentiles, a los pueblos que no tenían conocimiento del verdadero Dios, ni sabían de sus promesas redentoras, sumidos ellos en las tinieblas del paganismo y viviendo un sistema social que degradaba nuestra naturaleza con esclavos naturales y esclavos del pecado también.

Ojalá brille de nuevo esa Estrella de paz para la Humanidad de hoy; la verdadera paz cuyas bases anunciaba nuestro Santísimo Padre en su Mensaje de 1941. Estrella de bondad infinita y de infinito bien que derramó en su vida el Divino Redentor. Estrella de verdad...

Hoy agoniza un mundo en espantosos estertores porque se alejó de la norma evangélica. Y buscan los hombres ciegos una nueva vida por medio de luchas crueles que tienen angustiada el corazón de Su Santidad el Papa, Vicario de Jesucristo y continuador de su predicación. Ciegos están los hombres, porque la Estrella de Belén oculta su luz en castigo, sin duda, a los pecados innumerables contra la Divina Majestad de Dios. Hasta la conmemoración del nacimiento del Mesías da motivo en muchos casos para que el júbilo conmemorativo se transforme en bacanal. Así no es posible alcanzar la misericordiosa epifanía que lograron otro tiempo aquellos Reyes que en su corazón adoraban al Dios desconocido. Porque son muchos hoy los hombres que ni de religión natural tienen idea, mostrándose ateos prácticos, alejados de la fe, sin esperanza superior a la de sus propias fuerzas y sin noción de caridad.

La paz del mundo ha de venir de Dios y esta es para los hombres de buena voluntad únicamente. ¡Que brille, pues, de nuevo la Estrella de Belén!

### Los miembros del Partido Popular, detenidos en Argelia

#### Algunos de ellos han comparecido ante los Tribunales y se les pide pena de muerte

PARIS.—Radio París anuncia que todos los miembros del Partido Popular francés de Doriot, en Argelia, han sido detenidos por las nuevas autoridades del África septentrional francesa y

concentrados en campos de internamiento. Se añade que una parte de ellos han comparecido ante Tribunales militares y se les pide pena de muerte por sus actividades políticas.—EFE.

### SU SANTIDAD HABLA AL MUNDO EL DIA DE NAVIDAD

## “Los problemas del trabajo han de ser resueltos con espíritu de justicia”

### “Orden y Paz basados en la concepción cristiana de la vida,”

CIUDAD DEL VATICANO, 24. Su Santidad ha pronunciado hoy, de acuerdo con lo anunciado, su alocución de Navidad dirigida a todo el mundo.

Comenzó recordando el Pontífice el mensaje que envió el año pasado, y en el cual señalaba los medios que debían ser aplicados para lograr el establecimiento de una paz con justicia, y la conclusión de la lucha que viene ensangrentando al mundo.

El Santo Padre se refirió luego a la necesidad de que el orden y la tranquilidad vuelvan a los países. Pero este orden y esta tranquilidad tienen que corresponder a la concepción cristiana de la vida, que no es la de dominar, sino la de servir. «Es preciso, sobre todo, reformar el orden jurídico con una inspiración cristiana, en lugar de con principios positivistas»

«La tranquilidad—dijo—no es opuesta a una actividad intensa, pero es inútil fatigarse si no se tiene la posibilidad de reposar en Dios y en sus principios eternos.»

Más adelante, el Santo Padre se refirió a los problemas del trabajo y expresó su deseo de que tales problemas sean resueltos con espíritu de justicia. Recordó los males provocados por el marxismo y puso de relieve que es necesario comprender las aspiraciones de los obreros y los motivos que las determinan, para que el trabajador disfrute del más alto grado de dignidad posible y de su derecho a los bienes terrestres.

Señaló el Papa que los obstáculos intelectuales y jurídicos que separan a unas naciones de otras, y al mundo de Dios, deben desaparecer si se quiere el restablecimiento de una normalidad duradera.

EL ASUNTO DEL ALMIRANTE FRANCES DARLAN.—Antes de dar la información de este sangriento suceso, vamos a hacer un comentario breve y discreto. Nuestros lectores conocen que el citado señor figuró muy mucho en estos últimos tiempos como brazo derecho del general Pétain en el gobierno de Francia. En 1940 sucedió a Laval en la vicepresidencia del gabinete francés. Con este carácter celebró varias entrevistas con Hitler que levantaron enorme polvareda en los ámbitos políticos-guerreros de la Gran Bretaña.

Desde este momento el inglés le ree pudo enteramente. Y toda la prensa británica, a toda plans, le llamó mil veces traidor. El no se recató nunca de mostrar públicamente su hostilidad hacia el inglés, sobre todo desde que Churchill atacó con su flota a la francesa de Orán. En todas las cancillerías extranjeras se tenía a Darlan como entusiasta colaboracionista con el Eje.

Y DE PRONTO el panorama cambia, probándose con esto la inestabilidad y mudanza de las cosas humanas. Dios es el único que no se muda. ¡Ah si tuviéramos presente esta gran verdad no se «fijaría» nuestro corazón en las cosas de «aquí abajo» sino que tendería todo él hacia el Señor, que siempre es el mismo! Por olvidarnos de esto, que tantas veces recordaba nuestra excelsa Santa, se suceden tantos fracasos en el mundo. Y luego vienen las lamentaciones, cuando ya no pueden remediar nada.

Sigamos con el «caso» Darlan. El destacado francés—según cuentan, tengamos presente que ese caso es todavía «misterioso»—recibió un día de Pétain el encargo de defender el Norte de África en su nombre; y dejando a un lado—valga esta frase benévola—las órdenes del supremo jerarca galo, ya en territorio africano, se puso voluntariamente en relación con el yanqui e incluso concertó acuerdos con él que, en modo alguno, correspondían a los deseos del Gobierno de Vichy.

Finalmente, en emocionantes párrafos, el Sumo Pontífice expresó su deseo de que la Estrella de Belén vuelva a brillar de nuevo y señale el comienzo de un más feliz amanecer del mundo, y concluyó dando la Bendición Apostólica.—EFE.

CIUDAD DEL VATICANO, 25.—Su Santidad Pío XII recibió esta mañana en Audiencia al Sacro Colegio y a los Prelados romanos que acudieron a felicitar al Santo Padre, con motivo de las Pascuas de Navidad.

El Soberano Pontífice pronunció unas palabras, en las que puso de relieve el contraste entre el Mensaje Divino de Belén y la situación actual del mundo.

Pío XII destacó la necesidad de una reforma mundial que no podrá tener otra base que la de la verdad y que la Iglesia despliega sus actividades precisamente por

Pétain juzgó duramente a Darlan' declaró ilegal su conducta y le prohibió seguir obrando en su nombre. Darlan no dió la llamada por respuesta. Siguió tratando de entregar pacíficamente el imperio del Norte africano a los Estados Unidos. Con este fin se unió en amigable camaradería con Nogués, alto comisario francés en Marruecos y con Giraud. Darlan llegó a más y según nos dió Argel hace dos días en una fiesta ofrecida por los jefes musulmanes les manifestó que tenía que darles una noticia y era que el Ejército francés sería armado por sus aliados para combatir al lado del anglosión.

SE ALBOROTA EL «GALLINERO» DEMOCRATICO.—Cualquiera pudiera suponer que con esta clara línea divisoria que Pétain trazó para separarse de su antiguo representante, los franceses «libres», ya antes representados por De Gaulle, ganarían una nueva personalidad destacada. Muchos creen, incluso, que acaso toda la Francia «libre» se pondría bajo las órdenes de la «prestigiosa personalidad» de Darlan. Mas esta suposición resultó equivocada.

El propio De Gaulle fué el primero que, desde Londres, polemizó con Darlan y dió a entender que no estaba dispuesto a subordinarse, con su propio «movimiento», al nuevo aliado. Esta conducta podría explicarse pensando que se debe a la comprensible envidia de un hombre que, ante la competencia de otro, teme que se le quite el puesto. Pero, además, Roosevelt, que pasa por ser el promotor espiritual de toda la empresa del Norte de África, desautorizó oficialmente a Darlan.

Declaró el presidente de Norteamé-

### Últimas declaraciones de Darlan antes del atentado

LONDRES, 25.—Radio Marruecos ha transmitido unas declaraciones que el almirante Darlan hizo a la Prensa francesa de África del Norte—según la emisora afirmó—poco antes del atentado. En tales declaraciones se dice especialmente:

«Nuestra misión esencial es ganar la guerra. Sigue habiendo dificultades y alguna oposición. Cualquiera que entorpezca el esfuerzo de guerra será eliminado sin piedad. Los efectos del pasado desaparecerán lentamente. Ayer estábamos obligados a esperar; hoy, nos batimos nuevamente. Cuando un país vencido se encuentra sin apoyo y a merced del vencedor, la única arma de uso posible es negociar. Esto fué lo que hicimos. Intentamos salvar lo que se pudiera. Me doy cuenta de que numerosos franceses han combatido al Eje y continuarán combatiendo a los enemigos de Francia, cada uno a su manera. Es deseable que todos estos franceses se unan y no luchen entre sí, porque todos perseguimos el mismo fin. Los que combaten contra Alemania no podrán ser enemigos nuestros. Es absolutamente necesaria la unión inmediata de todos los franceses combatientes. No tiene ninguna importancia el que se me hayan unido franceses. Sea yo u otro cualquiera, importa poco. Lo importante es que esta unión se realice.

Cuando se verificó el desembarco norteamericano me encontraba por casualidad en África del Norte, visitando a mi hijo gravemente enfermo.

el camino de la verdad y de la virtud.

Al terminar su discurso, el Santo Padre dió la bendición a los cardenales.—EFE.

## Con motivo de la Pascua musulmana, el alto comisario en Marruecos felicita a S. A. I. el Jalifa Su Alteza contestó con cálidas palabras de adhesión al Caudillo

TETUAN 25.—El alto comisario de España en Marruecos, que ha regresado hoy de Madrid, a la una de la tarde, entró en el Palacio Jalifiano para felicitar a Muley Hesán con motivo de la Pascua musulmana de Vid-el-Kebir. En la visita se ha empleado el ceremonial de costumbre. Acompañaban al teniente general Orgáz, los generales Múgica, Ríos Capapé y Bartoméu, y los delegados de Educación y Cultura, de Asuntos Indígenas, de Economía, Obras Públicas y Hacienda; presidente y fiscal de la Audiencia y alto personal civil y militar de la Administración. La guardia jalifiana cubría la carrera hasta Mexuar y presentó armas, tocando la banda el himno nacional español.

Llegados a presencia del Jalifa, el general Orgáz pronunció un interesante discurso, en el que le hizo presente el testimonio de amistad y cariño que España siente hacia el pueblo marroquí, y la felicitación a S. A. I. en las Pascuas musulmanas.

El general Orgáz, terminó con las siguientes palabras: «Os repito Alteza en nombre de Su Excelencia el Generalísimo, del Ejército y de la Administración de la Zona, nuestros fervientes votos por vuestra felicidad, la de vuestro Gobierno y la de vuestro pueblo».

El Jalifa contestó al visitante con otro discurso mostrando la satisfacción que tal visita le producía poniendo de relieve la amistad que entre ambas razas existe.

Más tarde el alto comisario de España en Marruecos, teniente general Orgáz, ha hecho un donativo de 52.000 pesetas para que sea repartido entre los menesterosos de la ciudad musulmana. EFE.

rica que los acuerdos concertados con Darlan, tenían un carácter meramente pasajero y carecían de importancia para el futuro. De esta forma Roosevelt rebajó a Darlan a la categoría de simple coadyuvador de su empresa, expresando casi sin rebozos un juicio completo acerca de la actividad de Darlan. El inglés recordando la actuación primera del almirante francés, no le quería ni poco, ni mucho, ni nada y todo el parlamento inglés se puso en contra de la actitud de los Estados Unidos de inteligencia con Darlan.

Y Churchill para calmar los ánimos de los suyos hasta tuvo que dar amplias explicaciones en sesión secreta de la Cámara y según nos han dicho se apresuraba a realizar un viaje a los Estados Unidos para conferenciar sobre el caso con Roosevelt. Así en esta «zambra» de discordias internas democráticas había entrado también Stalin que protestaba del apoyo concedido por Estados Unidos a Darlan.

Creemos que con este vil crimen la atmósfera interdemocrática se habrá aclarado y los ánimos espaciados. Pero ya veremos si África vive en paz que es lo importante para la empresa anglo-yanqui en el continente negro. Darlan ha sido la víctima primera de los intentos anglosajones de pacificar la gran zona africana, paso necesario para los envíos bélicos de Inglaterra y Estados Unidos.

obligarnos a aceptar un determinado sistema social. Por el momento, el África francesa carece de Gobierno central. Nuestras colonias africanas se encuentran dirigidas en la actualidad por una Administración federal. Se publicarán leyes que determinarán el estatuto provisional en virtud del que el África francesa del norte organiza su esfuerzo de guerra. Estas leyes introducirán el menor número posible de cambios en el equilibrio interior del país. Pero pondrán fin a ciertas injusticias flagrantes; y, entre otras cosas, las fuerzas indígenas recibirán el mismo trato que los franceses. La población civil debe tener todavía paciencia durante dos o tres meses más, ya que después de ese tiempo la notable mejoría que ha de producirse alcanzará a los obreros y a la vida en general. Dentro de un año el África francesa desempeñará un papel importante en el esfuerzo bélico de los aliados. La población francesa y musulmana tiene que fortalecerse en las pruebas de la actual contienda. Ha llegado la hora de que todos los franceses se unan y participen juntos en la lucha común.—EFE.

La primera noticia del asesinato

BERLIN.—El almirante Darlan ha sido asesinado en Argel. A este respecto, la agencia D. N. B. facilita la siguiente información:

«Noticias recibidas de Argel dan cuenta de que ayer, poco después de las tres de la tarde, fué asesinado el almirante Darlan por un muchacho de unos veinte años y cuya nacionalidad aun no ha sido determinada.

El asesino esperaba al almirante en la antesala del despacho de éste en la Comandancia Militar, y al entrar Darlan, hizo contra éste tres disparos de revólver a quemarropa, que le alcanzaron en la cabeza y en el pecho.

Los empleados de la Comandancia acudieron en auxilio del almirante y detuvieron al asesino, que hirió a uno de aquéllos en una pierna.

Antes de perder el conocimiento Darlan dijo—añade la información de la agencia D. N. B.—: Ya no hay remedio para mí; la guerra ha conseguido sus fines. El almirante Darlan falleció cuando se le conducía al hospital, pocos momentos después, a consecuencia de sus heridas.—EFE.

El asesino es francés  
ARGEL, 25.—Se afirma en esta ciudad que el asesino del almirante Darlan es de nacionalidad francesa; la especie no obstante, no ha sido hasta ahora objeto de información oficial.—EFE.

«Se despeja el camino» dice De Gaulle  
ANGORA, 25. (Urgente).—Descontinúa en la página 4.

CIERRE EL PASO  
A LAS ANGINAS  
FORMONAL

## Comisión Provincial de Reincorporación de los Combatientes al Trabajo

Con motivo de la reciente movilización y teniendo en cuenta que aún se encuentran en pleno vigor la orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado de 14 de octubre de 1937 que crea el Servicio de Reincorporación de los Combatientes al Trabajo y el decreto del Ministerio de Organización y Acción Sindical de 14 de octubre de 1938 que reorganiza dicho Servicio, se recuerda a todas empresas y patronos en general la obligación que tienen de presentar en esta Comisión Provincial, sita en la Calle Duque de Alba núm. 10 declaración jurada del personal que al ser movilizado preste servicios a su favor quedando advertidos que el incumplimiento de estos preceptos legales será sancionado con multa de 50 a 5.000 pesetas según determina el artículo 6.º del decreto mencionado anteriormente.

El presidente de la Comisión, José Fajardo Ruiz.

## Frente de Juventudes

Delegación provincial de Avila

Todos los ganaderos y agricultores exigirán a sus hijos y obreros comprendidos en la edad de 14 a 21 años se presenten en este Cuartel (Telares 3) el día 11 de enero próximo, a las nueve y media de la mañana, para proceder al encuadramiento en la Sección de Rurales, debiendo presentar las fichas que se les han mandado, una vez rellenas antes de dicho día.

Se le advierte que este encuadramiento es de carácter forzoso, según las normas dadas por la Delegación Nacional en oficio número 1733.

El jefe provincial de la Sección G. Perlado.

## Gasógenos "LUMA"

De interés nacional  
Delegación para Avila

### GARAGE «CASTILLA»

Esta Delegación instala los Gasógenos «LUMA» en los siguientes precios:

Omnibus..... 8.100 ptas.  
Camiones..... 6.500 »  
Turismos..... 7.500 »

Todos los aparatos van equipados con ventilador eléctrico y en los precios indicados incluido el montaje.

## Vendo bellotas

superiores en peritas y por vagones. Por vagones a 1,20 pesetas/kilo sobre vagón estación Alcañizo (Toledo) y sobre estación de destino precios que convengan.

Ver muestras y tratar en Peñaranda Manuel Velasco, Chamberí 12, o Alcañizo (Toledo), Florencio Velasco.

¿Tiene usted que reparar o reconstruir su máquina de ESCRIBIR, SUMAR, CALCULAR, con piezas originales, niqueladas, etc., por muy poco dinero, antes que se perjudique?

Consulte y tome su nota avisando a

## UNDERWOOD

Unico TALLER OFICIAL para Avila y su provincia

ABONOS DE LIMPIEZA A DOMICILIO  
Avisos gratuitos. Presupuestos gratis.

Enseñanza-Mecanografía con máquinas UNDERWOOD, ROLAND, etc. Economizará su dinero.

NO CONFUNDA NUESTRA DIRECCION:  
San Segundo, 26. Teléf. 115. AVILA.

## APRENDA CONTABILIDAD-POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pide folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. Centenario, 6. SAN SEBASTIAN

# Vida sanitaria

La despensa del mundo se agota

Por el doctor Fernán Pérez.

La progresión ascendente del número de seres que habitan la Tierra es una verdad inconcusa, matemática. Cada nuevo año tiene el mundo que proporcionar cotidiano sustento a unos veinte millones más de seres humanos. El número de nacimientos crece a razón de cincuenta a sesenta mil personas cada día. Cada minuto que pasa representa la necesidad imperiosa de alimentar a un superavit, con respecto al anterior, de unos dos mil quinientos individuos.

El profesor East, de la Universidad de Haward, ha dado cuenta del hecho fatalmente incontrovertible, de que la agricultura del mundo entero solo puede alimentar a cinco mil millones de personas y que a la ciencia corresponde en primer lugar prestar atención excepcional a este pavoroso problema a menos que se llegue pronto a ver convertido en realidad ese sueño de hadas que significa la invención de un alimento, suficiente y barato de tipo sintético. A este respecto el mismo doctor East allienta la generalizada creencia de que en un porvenir inmediato, podrá obtenerse con un cubo de agua del mar una sustancia alimenticia tan nutritiva como un huevo de gallina, y que de una paletada de tierra podrá obtenerse un extracto comparable en valor alimenticio al de una buena chuleta de ternera.

Aun cuando la ciencia ha llegado a un tal estado de perfeccionamiento que puede saber y sabe de hecho la cantidad de sustancias fundamentales (carbono, oxígeno, hidrógeno, nitrógeno y ese complejo químico denominado vitaminas, de que hablamos otro día) que se necesitan para alimentar a un hombre, y que todas ellas son fácilmente adquiribles en cualquier farmacia o droguería, no es menos cierto que a nadie puede ocultarse, por lego o sabio que sea en las intrincadas cuestiones de la química biológica que si no recurre a comprar todas esas sustancias en las carnicerías, huerterías y tiendas de ultramarinos etc., habría de morir fatalmente en breve plazo. El complejo mecanismo del ser humano no puede alimentarse por ahora con pastillas sellos o piloras...

Cada nueve días nacen de cincuenta a sesenta mil personas más de las que mueren. Son otros tantos estómagos que exigen sustancias digeribles y personas que reclaman sitio donde moverse. Las grandes epidemias que diezmaron periódicamente al mundo, haciendo una especie de selección biológica puesto que arrebatan la vida de los débiles y de los deficientes —al revés de lo que acontece precisamente en las guerras, que suelen acabar con la flor de los humanos—, ha logrado la ciencia que sean fácilmente combatibles. La mortalidad infantil disminuye progresivamente gracias a

as reglas higiénicas y a las actividades puestas en práctica por los pueblos. La sanidad, la higiene, y la medicina han progresado enormemente en estos tiempos hasta el punto de haber logrado la curación absoluta de enfermedades que antes eran calificadas de irremediablemente fatales.

Por el contrario el número de hectáreas de terreno fértil y productivo con que la tierra cuenta a manera de despensas, permanece casi estacionario, a pesar de los loables esfuerzos de los alemanes para ganar terrenos al mar y para hacer laborables los terrenos pantanosos.

Se ha calculado que hace falta una hectárea de fértil campiña para producir los alimentos necesarios para nutrir a un individuo durante un año y en la actualidad están roturadas las dos quintas partes del terreno disponible en toda la superficie del Globo, no contando más que con mil ochocientos cincuenta y dos millones de habitantes. Cuando el número de seres humanos que vivan sobre la tierra sea de cinco mil millones, como ocurrirá dentro de un siglo si se confirman los augurios del Prof. Esta será menester cultivar hasta el último rincón de la tierra para lograr el diario alimento, y entonces será cuando aparezca el fantasma apocalíptico del hambre en toda su magnitud.

A los que no les importe que sus nietos se mueran de hambre les llega ya de cerca las amenazas del mal. Por muy egoísta que haya sido, no habrá dejado de notar la enorme carestía que ha alcanzado la vida, y no dejará de producir extrañeza la extraordinaria elevación de los precios de los artículos de primera necesidad; esos artículos que se llaman carne, huevos, leche, verduras, frutas, etc. Hace doce o quince años una mujer cuidadosa podía hacer la compra cotidiana de una casa modesta con cinco pesetas: hoy le es difícil hacerla con veinte.

El problema futuro de la vida del ser humano, pues, se agudiza de una manera extraordinaria. Cuando haya necesidad de que la tierra alimente a cinco mil millones de individuos no habrá habitante que no se vea precisado a trabajar de sol a sol y no solo él en persona, sino todos los miembros de su familia, y aún así la gente no ganará lo bastante para alimentarse. Y entonces no quedará tiempo ni para leer las noticias antiquisimas de que sus tatarabuelos trabajaban solo ocho horas y vivían y comían envidiablemente... los que podían hacerlo.

Servicio de la Oficina de Información Sanitaria «IBYS».

EFEMERIDES 27 de diciembre de 1870

## El general Prim es herido mortalmente

Por JUAN DE EGA

Casi personalmente el general Prim había llevado los trabajos necesarios para que su candidato, que era Amadeo Saboya, saliera triunfante en las votaciones que con este fin se verificarían en el Congreso. Efectivamente fué así. Por eliminación fueron descartados los restantes candidatos que se tenían para ocupar la corona de España. Y por un número de votos bastante

crecido fué elegido, el que luego bien brevemente, había de ocupar el solio de los Reyes Católicos con el nombre de Amadeo I.

No hay para qué decir que las olas de las pasiones se encrespaban como nunca, y que el general Prim fué combatido tanto por enemigo como por amigo. Muchos de éstos no le perdonaban que el hombre que había derrocado una Monarquía tratase de traer otra, sin antes entregar los resortes de mando de la nación a los que fueron sus amigos y le ayudaron en la revolución septembrina. Parece que uno de éstos fué Paúl y Angulo, que no se explicó en ningún momento cómo el general podía llevar a cabo el hecho de una desafección tan rotunda.

Los ánimos en este estado, una tarde de estos finales de diciembre Pralim sió del Congreso y en la ca-

# Sección religiosa

—Día 27. Domingo.—Intraoctava de Natividad.— Santos Juan ap. evangelista; Máximo, ob.; Teodoro, Teófanos, mjs.; Nicerata, virgen.

La misa y oficio divino son de San Juan apóstol y evangelista, con rito doble de segunda clase, y color encarnado.

### Misas de hora

S. I. Catedral.—Misas rezadas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, nueve y media y diez.

La misa de Cimbalillo a las nueve y media.

A las diez menos cuarto misa solemne con sermón por don Angel Esteban Matilla, beneficiado.

### Ermita de Sonsoles

Misa a las diez de la mañana.

Juventud Masculina de A. C.

Centro de San Juan Evangelista

Con motivo de la festividad de su estro Patrono San Juan Evangelista, este Centro celebrará Sabatina a las ocho y media de esta noche del sábado, en la que dirigirá la palabra el párroco de San Juan, don Aniceto Morcillo.

A las once de la noche del mismo sábado en la parroquia de San Pedro tendrá lugar una Hora Santa, y el domingo a las nueve de la mañana, misa de Comunión en la iglesia de San Juan.

A las doce de la mañana, los aspirantes harán una visita al señor Obispo.

Se ruega a todos los socios la asistencia a dichos actos, así como a los fieles que lo deseen a la Hora Santa Misa.

### Patronato de Santa Teresa

La Santa.—Se celebra la fiesta mensual del Patronato de Santa Teresa de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión. Por la tarde, a las seis y media, exposición de Su Divina Majestad, rosario, ejercicio, sermón por el R. P. Luis María del Niño Jesús, bendición reserva e himno a la Santa.

### Octavario del Niño Jesús

La Santa.—Por la tarde, a las seis y media, rosario, ejercicio del Octavario, cánticos y adoración del Niño.

NOTA: A causa de celebrarse a fin de año un triduo solemne a San Juan de la Cruz, las solemnidades del Octavario del Niño Jesús de Praga se trasladan a la celebración del triduo.

### Cultos Eucarísticos

Monasterio de Santa Ana.—Por la

## POMADA CEREAL

Quemaduras, granulaciones, erpes, eccemas, úlceras, grietas, SABAÑONES ULCERADOS

(Censura sanitaria núm. 226)

tarde, a las cinco, después de Vísperas, exposición del Santísimo Sacramento, estación, preces, bendición y reserva.

### Rosario en la Soterraña

San Vicente.—Todas las tardes a las seis y media, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.

Día 28. Lunes.—Los Santos Inocentes.—Santos Eutiquio, pb., Domiciano dc., Domna, Agape, Teófila vírgenes, Indes, Cástor, Víctor, Rogaciano, Troadio, Cesáreo, mártires; Domón, pb.; Teodoro, mj, cfs.

La misa y oficio divino son de los Santos Inocentes, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

### Octavario del Niño Jesús

Continúa en La Sarta a las seis y media de la tarde.

### Reparaciones RADIO

## Leopoldo Sastre

Radiotécnico diplomado  
Avisos: Delegación Hacienda

## Vida económica nacional

# Novedades en la economía bancaria

Por un exbanquero.

Parece que nuevamente se produce algún movimiento en el ambiente bancario. Y no nos referimos a cuanto tiene relación con la liquidación del ejercicio. Este año habrá novedades otra vez. Y no sé hasta qué punto se puede considerar como novedad que los beneficios mejoren, porque a esto ya estamos acostumbrados, considerando que en Banca la buena coyuntura sigue y ha de seguir en mucho tiempo. En primer lugar, porque la abundancia de dinero en sus cuentas mantienen un ritmo de crecimiento en las mismas, al mismo tiempo que se produce el fenómeno que es más beneficioso para la Banca, un crecimiento proporcionado y un natural equilibrio de demandas de crédito en todos los sentidos.

Crecen las cuentas y crecen, por tanto, las exigencias naturales de la elevación de los capitales bancarios, porque ya se ha establecido el principio de una manera tácita que cuando este crecimiento de los capitales ajenos persista, habrá de producirse por los Bancos nuevas ampliaciones de capital para relacionar los capitales propios con los ajenos.

Esto quiere decir que el año que viene habremos de ver nuevas ampliaciones de capital que ahora ya no estarán relacionadas con el simple deseo de extender la base de negocio, sino por un principio lógico de técnica bancaria, en el sentido de ofrecer a los clientes la misma porcentada garantía a medida que aumenten también sus depósitos.

Pero acaso la nota más interesante del momento haya que buscarla en las concentraciones que se están realizando en esta temporada. Unas, ya planeadas, se perfeccionan con el sistema que marca la superioridad, que tal sucede con la absorción del Banco Comercial de Barcelona y de la Banca Marsans por el Hispano Colonial, que con la unión de los

le del Turco unos fortísimos armados de trabuco le hirieron mortalmente, sucumbiendo horas después en el ministerio de la guerra, en donde vivía.

La política española y la dinastía que él había traído sufrieron un brusco viraje por el plomo de unas balas asesinas.

# KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

A ver si hay formalidad

Hace algunos años antes de la guerra hallábase un miembro del Parlamento inglés entregado a las delicias de un baño frío, en un cuarto para este objeto en el mismo edificio, cuando empezaron a sonar los timbres llamando a votación.

El diputado era entusiasta acérrimo del Gobierno y quería a todo trance emitir su voto. Pero desgraciadamente apenas le quedaba tiempo para secarse el cuerpo, cuanto menos para vestirse. Sin embargo, el hombre no se paró en barras, y después de rodearse el cuerpo con una gran toalla de baño, calzarse las botas y cubrirse la cabeza con el sombrero, echó a correr como un loco al salón de la votación al cual llegó con el tiempo justo para emitir su sufragio; y luego, entre las carcajadas de sus compañeros se retiró con gran dignidad a proseguir sus abluciones.

tres negocios reunirá un conjunto de cuentas acreedoras de más de 500 millones de pesetas y una masa de depósitos de más de 1.000 millones de pesetas.

Mientras en Barcelona se perfecciona esta operación, ya se están perfilando para plazos breves la consumación de otras dos. En Madrid, el Banco Internacional de Industria y Comercio prepara su liquidación para ceder a continuación sus negocios al Banco Central, y en parecida postura se ha colocado estos últimos días el Banco Minero e Industrial de Asturias, cuyos accionistas han decidido ceder al Banco Urquijo sus negocios aprobando la fórmula que éste había presentado. Se trata de un Banco filial del Urquijo que desaparece, diciéndose estos días en los medios bancarios que ese es el sistema que seguirá el Urquijo con todos sus Bancos filiales de las distintas regiones, Vizcaya, Barcelona, Guipúzcoa, Salamanca, terminando por producir su absorción pura y simple.

Y mientras estas noticias circulan sobre absorciones, se extiende también la impresión de que va a desaparecer la traba que el «statuquo» bancario había establecido sobre la extensión de las agencias urbanas, habiendo solicitado los Bancos que se les deje en libertad para extender éstas, ya que el viejo problema de la congestión de las oficinas centrales obliga a pensar estas soluciones ante el crecimiento cada día más acentuado de la clientela, de sus capitales y del movimiento bancario en general.

## Sánchez Prieto

MEDICO

Pto. Vendras-Sifre

## Raíz de Berceo

Es una primera materia que sustituye a la que se venía importando del extranjero.

Obrero, contribuye a proporcionar la misma, ya que el orgullo de la industria española es fabricar sus manipulados con materiales propiamente españoles.

Avila.—Tip. y Enc. de Senén Martín

## CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

# Se ha creado la Escuela Superior de Formación Política de F. E. T. y de las J. O. N.-S.

**Tendrá por misión preparar políticamente a los militantes que revelen aptitudes para funciones de responsabilidad.—Los estudios se cursarán en la que fué Universidad de Alcalá de Henares**

Se ha dictado la siguiente disposición creando la Escuela Superior de Formación Política:

«La fundación de una Escuela Superior de Formación Política se hace ya necesaria para incrementar y regular en nuestras juventudes aquella indispensable selección, de donde han de salir, con mayores aptitudes y juces los que un día pudieran rendir un servicio de responsabilidad en la organización de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. La mejor entrega a los altos fines de nuestro Movimiento exige proceder con todo celo y prontitud a la recta y completa preparación de militantes escogidos que alcancen el más alto nivel posible, tanto por el conocimiento de la doctrina como por la práctica de la disciplina. En cumplimiento de este propósito se crea la Escuela Superior de Formación Política en nuestra Universidad de Alcalá, que bajo

el nombre del Cardenal Cisneros resume una irradición de máxima ejemplaridad en una teoría y ejercicio del buen gobierno, para la mayor gloria de España. En su virtud

DISPONGO:

Artículo 1.º Se crea la Escuela Superior de Formación Política de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., bajo la dependencia directa del ministro Secretario General del Movimiento.

Art. 2.º La Escuela tiene por misión formar políticamente a los militantes que revelen capacidad para asumir funciones de responsabilidad en el Movimiento.

Art. 3.º La Escuela estará regida por un director, auxiliado en su función administrativa por un secretario.

El director será nombrado por el Jefe Nacional del Movimiento, a propuesta del ministro Secretario General.

El secretario será nombrado por el ministro secretario General, a propuesta del director.

Art. 4.º El profesorado será nombrado por el ministro Secretario General.

Art. 5.º Para ingresar en la Escuela serán necesarios los siguientes requisitos:

Primero. Pertenecer a Falange a Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. con categoría de militante.

Segundo. Haber cumplido 23 años.

Tercero. Poseer título académico facultativo o ser jefe y oficial (profesional, de complemento o provisional) de los Ejércitos de Tierra, Mar o Aire.

## COMPRO

pieles de conejos caseros, toda cantidad, pago más que nadie. Dirigirse a Hipólito Lisea Moreno. Avenida de Portugal, 13. Avila.

## GAÑE DINERO

representando artículos gran consumo.

Apartado 104 "ATLAS", VALENCIA

## Novcientas pesetas para el Monumento del Cerro de los Angeles

Las envían desde el frente ruso unos voluntarios de la División Azul

MADRID.—Una vez más llegan noticias del patriotismo y religiosidad de los voluntarios de nuestra ya gloriosa División Azul. También ellos quieren contribuir a la magna empresa religiosopatriótica de reconstruir el Monumento del Sagrado Corazón de Jesús, sacilegamente profanado por los rojos. Buena prueba de ello es la siguiente carta:

«En campaña, Rusia a 5 de Diciembre de 1942.—Queridos padres y hermanos: Me alegrar mucho que cuando reciban esta carta se encuentren todos bien. Recibi su carta de 12 de Noviembre, y no pueden figurarse cuánto me alegró recibirla, pues estaba algo intranquilo porque hacia cerca de quince días que no tenía noticias de ustedes, y cada vez que llegaba el correo y no tenía carta me ponía de tan mal humor que no había quien me aguantara. Escriban-

me más amenudo, pues es la única distracción que aquí tiene uno. Eatoy deseando de que llegue el paquete que dicen que me han enviado, pero no acierto qué cosa será esa que dicen que me gusta mucho. ¿Será tabaco? Lo agradecería bastante.

Digan a las obreras y obreros de las compañías del Sagrado Corazón del Cerro de los Angeles que les mando novcientas pesetas de una colecta que hemos hecho entre varios camaradas para el nuevo Monumento del Sagrado Corazón de Jesús, pues todo buen cristiano y todo buen español debe contribuir a esta obra.

Por hoy nada más. Son las dos de la mañana, y el sueño me rinde. Con recuerdos para los obreros y obreras del Carro de los Angeles, reciban besos y abrazos de su hijo.—José González».

## Alcaldía de Arenas de San Pedro

### SUBASTAS DE MADERAS

El día veinte del mes de enero próximo, a las horas que a continuación se expresan se celebrará en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial las subastas para los aprovechamientos ordinarios de maderas del monte de estos Propios números 3 del Catálogo.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que también se inserta en el anuncio del «Boletín Oficial» de la provincia y serán presentadas en la forma y condiciones que se especifican en dicho periódico oficial, debiendo consistir las mejoras que contengan las proposiciones únicamente en el alza de los tipos de subasta.

El tiempo de duración de los contratos será el de todo el año forestal. Los pagos de los contratos se harán en la Depositaria municipal en cuatro plazos iguales con veaamiento, el primero el día 20 de febrero, el segundo el día 5 de mayo, el tercero el 5 de agosto y el último el 5 de noviembre del próximo año de 1943.

Los que resulten rematantes ingresarán en las oficinas de Hacienda los impuestos necesarios para obtener las licencias de los aprovechamientos siéndoles de abono el importe de las cartas de pago al efectuar el último ingreso en la Depositaria municipal.

Será Letrado competente para el bastanteo de poderes que se utilicen cualquiera de los que ejercen en esta localidad.

Los pliegos de condiciones estarán expuestos al público en la Secretaría del Ayuntamiento todos los días laborables durante las horas de oficina.

### SUBASTAS

1.º De 785 pinos (592'355 metros cúbicos de madera) al sitio Bujarros y la Trinchera. Tipo de tasación 48.464'85 pesetas. Depósito provisional 2.423'24 pesetas. Hora de la subasta, las once.

2.º De 361 pinos (563'899 metros cúbicos de madera) al sitio Bujarros. Tipo de tasación 45.111'92 pesetas. Depósito provisional 2.255'59 pesetas. Hora de la subasta las doce.

Arenas de San Pedro 23 de diciembre de 1942.—El alcalde, D. Rodríguez.

## Compañía Seguros Accidentes

NECESITA PRODUCTOR profesional con comisiones y dietas para la provincia de AVILA.

Dirigirse Apartado 901.

BARCELONA

## COMPRO

toda clase de máquinas de escribir, sumadoras y calculadoras, sin distinción de marca, ni modelo, no importa que estén paradas.

Pago más que nadie. Dirijame su oferta.

REIGALON

Duque de Alba, 6. AVILA. Teléfono 369

## Torrón FOTOGRAFO

Entrada 7.—AVILA

## CAMIONES FIAT OCHO TONELADAS, DIESEL

bien calzados, con gasógeno y sin él, en perfecto estado de mecánica y documentación para trabajar.

TABANERA, S. A. Martínez Campos, 7. Teléfono 47.099 MADRID



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Casa Sanitaria núm. 1.121

# Una exposición muy edificante

Ha vuelto a su patria —su querida España— un grupo de niños españoles, rescatados por los bravos soldados alemanes del infierno bolchevique, donde fueron trasladados en aquellos horribles días de nuestra santa Cruzada. Vienen, como tantos otros, horrorizados de aquel mundo verdadero baldón de la humanidad, impresionando sus declaraciones, nada nuevas para muchos países, pero mucho menos para nosotros, que sufrimos, iniciando esta guerra de liberación de su crueldad, las consecuencias directas de sus tétricas actividades.

Esta fausta realidad, recobrando unos niños que serán ahora mucho más españoles, inmensamente más devotos de su madre patria, aumenta la de una información que recogemos de una agencia extranjera, sobre la reciente exposición celebrada en Berlín, ocupando tres inmensas salas del Lustgarten, y dedicada a la vida de los soviets, en la que se han recogido toda clase de detalles y pruebas de aquella gran miseria y repugnantes realidades de su vida y de su obra.

«El Paraíso Soviético», que así se denomina la exposición, nos muestra ampliamente, con prolijo detalle, como vivían y como siguen viviendo algunos miles de hombres, que se llaman redimidos de la esclavitud, salvados de la tiranía de los opulentos, vencedores de la lucha de clases. Así tenemos, muy inmediata a la gran Opera de Minsk, una de las tantas chozas de los trabajadores

rusos, de madera vieja y barro, macubiertas y reducidas, sin más ventilación que su pequeña puerta, y en su interior una sola habitación—dormitorio, comedor y cocina a la vez—que refleja el verdadero aspecto de la realidad miserable de estos elegidos de la nueva civilización.

Se repiten las reproducciones más exactas—multitud de detalles integramente trasladados allí según se fueron conquistando pueblos y ciudades moscovitas—de viviendas, tiendas y habitaciones de este paraíso, que repugnan no solo por su estado material—la suciedad es su signo inseparable—sino mucho más por lo que representan en su aspecto moral.

Forman parte también de esta exposición, varias reproducciones de las famosas prisiones de la G. P. U., las checas inolvidables para nosotros, con sus sangrientos aparatos de tortura preparatorios de los crímenes realizados por los comisarios políticos.

La magnífica actuación del ejército alemán y de sus aliados en la lucha contra la Rusia soviética, derrotrándola constante y fuertemente, se completa más y más con esta exposición tan edificante, que debiera conocer el mundo entero, como la conocen ya todos los alemanes y cuantos visitan Berlín.

Es ella, la confirmación de la grandeza de esta causa, y la verdadera justificación de su triunfo.

Santiago Camarasa.

## El "paraíso soviético" visto por un escritor inglés

### La miseria es espantosa

ESTOCOLMO.—El diario «Folkets Dagblad» reproduce unos reportajes del autor inglés Polly Peabody, quien en su libro «Accupied Territory» —territorio ocupado—, publicado el año pasado, describe sus impresiones de viaje a la U. R. S. S. poco antes de la guerra germano-rusa.

En dicha obra se dice textualmente: «Moscú la capital del mayor país del Mundo, es, desde muchos puntos de vista, mucho más sucia y miserable que los pobres barrios de los «slums» londinenses. La miseria de la gente de la calle es espantosa. Muchos van descalzos y sus harapos resultan indescriptibles.

En el Hotel Metropol, uno de los escasos hoteles llamados de buena clase, los huéspedes iban descalzos y en mangas de camisa. Habían sido metidos de dos en dos en las habitaciones, sin tener en cuenta sexo ni parentesco.

Los rusos eluden con la mayor prudencia el contestar a preguntas directas.

El mejor síntoma de la situación es el miedo que domina a la moderna Rusia. Cada uno espía al vecino

y el sistema de la delación florece hasta el punto que está uno entregado constantemente al mal querer de cualquiera. El ruso que pasa unas horas en compañía de un extranjero corre el riesgo de emprender el camino de Siberia sin tardar mucho.»

El autor, en fin, expresa su deseo de que cuantos tratan de ver en la Rusia soviética un paraíso terrenal, tengan una sola vez ocasión de verla tal como es: la Rusia de los pobres, de los intranquillos y de los perseguidos.—EFE.

Nuevo orden agrario en las regiones rusas conquistadas

BERLIN.—El nuevo orden agrario ha sido proclamado solemnemente en la región del Kuban y del Cáucaso del Norte. La innovación, que ha impresionado profundamente al pueblo, ha dado origen en las ciudades de importancia a manifestaciones que han dado ocasión a los representantes del Ejército alemán y de las organizaciones agrícolas de nueva creación a dirigir la palabra a millares de «koljocianos». Los representantes de las tribus del Cáucaso han saludado la supresión de los «koljoes» con viva gratitud, pues a sus ojos es una etapa decisiva hacia una nueva vida feliz, que se desarrollará bajo la protección alemana. En sus alocuciones, los representantes de la población autóctona han testimoniado su reconocimiento a las autoridades por la celosa aplicación y la observación escrupulosa de las directrices alemanas destinadas a asegurar la reconstrucción del país.—EFE.

## NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELECTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3

Mecánicos competentes

visita personalmente a los familiares de los caídos en campaña y combatientes voluntarios de la División Azul con el fin de felicitarles en esta fecha de Navidades y hacerles entrega de un aguinaldo

En cumplimiento de lo ordenado por la Delegación Nacional de Provincias y por voluntad expresa del Excmo. señor gobernador civil de la provincia y jefe provincial del Movimiento camarada López-Baños el pasado día 24 por la mañana, se formó en la Jefatura Provincial de Milicias una comisión formada por el teniente jefe de la misma camarada Pérez Solís, regidora provincial de Divulgación Asistencial de la Sección Femenina señorita camarada Muñoz y por el sargento excombatiente de la División Azul destinado en la Jefatura de Milicias camarada Gutiérrez González, los cuales se personaron en los domicilios de las madres y familiares de nuestros camaradas pertenecientes a la División Azul y que actualmente se encuentran luchando en Rusia como asimismo de nuestros gloriosos caídos durante la lucha, con el fin de felicitarles en estas Navidades y hacerles entrega de un donativo en calidad de Aguinaldo. A las cinco de la tarde en la escuela del Hogar se procedió al reparto de los artículos que constituían dicho Aguinaldo.

**Administración Principal de Correos de Avila**

Dispuesto por Decreto de 12 del actual una sobretasa con sello especial Protuberculoso en la correspondencia que circule desde los días 22 de diciembre actual al 3 de enero de 1943, ambos inclusive, se pone en conocimiento del público que durante las indicadas fechas toda la correspondencia que lleve franqueo por lo menos de 20 céntimos llevará sobretasa de 10 céntimos, con excepción de las Tarjetas Postales, a las que se aplicará una sobretasa de 5 céntimos.

La tarifa adicional será satisfecha en la siguiente forma:

Con sellos de 20 céntimos más 5 céntimos en las Tarjetas Postales; con sellos de 40 céntimos más 10 céntimos en las cartas cuyo primer porte no pase del peso reglamentario, con sellos especiales de 10 céntimos; la correspondencia que por no tener otro tipo de imposición haya de franquearse con sellos corrientes, y con sello especial de 10 céntimos la correspondencia que circule por correo aéreo.

Dicha sobretasa será satisfecha con los sellos especiales Protuberculosos, y si se agotasen éstos o no los hubiera por medio de sellos ordinarios de Correos del mismo precio.

La correspondencia que no lleve esta sobretasa durante los días determinados no circulará, deteniéndose para solicitar la falta de franqueo, y por tanto originando el consiguiente retraso.

El Administrador Principal, F. Charlo.

“LOS NACIMIENTOS.”

**El de la Juventud Antoniana sigue siendo admirado en el Salón del Convento franciscano**

**Escuelas Nacionales y Hogar Infantil presentaron preciosas muestras de su fervor y gusto artístico al Concurso del Frente de Juventudes**

Muchas son las familias abulenses que han pasado felices las horas de Nochebuena precedentes a la Misa del Gallo en el rincón hogareño de las veladas familiares ante el «Portal de Belén» precioso y encantador. Esto quiere decir que son muchas las familias abulenses que conforme a sus medios y conforme a su entusiasmo por las cosas reputadas de infantiles han puesto su «Nacimiento» este año, siguiendo esa costumbre tradicional y española de representar al vivo con singular preciosismo el comienzo de la Redención, su anuncio a los humildes por ángeles alados, la ofrenda pastoril y el viaje de los más inmediatamente favorecidos con la Epifanía...

**En San Antonio**

También las iglesias conventuales y las parroquias han puesto sus «belenes» para suscitar el religioso fervor hacia el Divino Infante. El magnífico «Nacimiento» de la Juventud Antoniana no ha sido instalado este año como los anteriores en la Capilla de la Portería sino que, para evitar inconscientes irreverencias en el templo, se ha tenido el acierto de llevarlo al Salón de Juegos de la Juventud, donde luce a maravilla su perspectiva y paisaje a pesar de lo estrecho del pasillo para contemplarlo. Se ha dado una mayor amplitud a los campos y las artísticas figuras presentan un maravilloso detalle con expresión devota o de júbilo por el acontecimiento. Está en este «paso» recogida la verdad evangélica, la historia y la tradición con armonía sin par. Escondido bajo la palmera se halla el grupo de la «Huida a Egipto», poema de candor que cantaron romances populares...

**En las Escuelas Nacionales y el Hogar Infantil**

Atendiendo a la invitación que el Frente de Juventudes hizo a los centros infantiles han presentado a Concurso sus «Nacimientos» la Escuela Graduada aneja a la Normal, las Graduadas núm. 1 y núm. 2, y el Hogar Infantil. Dada la índole del citado concurso han rivalizado en la presentación todos los centros indicados. Ayer visitó estos «Nacimientos» el jurado calificador inte-

grado por el Excmo. Sr. Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Alejandro Alvarez López-Baños; el asesor religioso del Frente de Juventudes, don Juan Antonio Arifio representando al excelentísimo señor Obispo; el delegado provincial de Frente de Juventudes, camarada Sánchez Galindo, y los camaradas Luciano González y Jesús Grande sin que hasta el momento hayan emitido su fallo.

**Ayuda Nacional-Sindicalista**

Relación de obreros que deberán presentarse a trabajar en las obras de San Roque en la próxima semana (día 29 de diciembre).

Florián Pascual Ajates, Trinidad 22; José Garrosa Pescador, Tostado 2; Agapito Sánchez Hernández, Vallespín 4; Teodoro del Mazo Alvarez, Ajates 31; Emerenciano Bartolomé Sáez, Generalísimo Franco 6; Antonino Maroto Sánchez, Granizo 29; Felipe González González, Empedrada 5; Florentino Gil Hidalgo, B. a Sonsoles, 1; Juan Sáez del Pozo, Covachuelas; Blas Pérez Rodríguez, Cuesta de Gracia, 18.

El presidente de la Junta, jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

**DE SOCIEDAD**

**De días**

Pasado mañana, festividad de los Santos Inocentes, celebrarán su fiesta onomástica, el M. I. señor don Castor Robledo, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral; el farmacéutico don Inocente Guerras y el industrial don Inocente Gutiérrez.

**Nerológica**

En avanzada edad ha fallecido en Sanchidrián don Rafael Grande Arévalo de conocida y estimada familia abulense.

Buen cristiano y honrado trabajador gozó siempre del efecto y simpatía general en su pueblo natal, San Bartolomé de Fineres, y ahora en Sanchidrián donde residía con su hijo don Inocente, a quien como a don Jesús Novoa, hijo político; a don Cándido Grande, industrial de esta plaza, hermano del finado, y a los sobrinos del mismo entre los que se cuenta nuestro compañero de redacción, don Juan Grande Martín, expresamos el testimonio de nuestra condolencia, pidiendo a nuestros lectores la caridad de una oración.

**Aniversarios**

Se cumple el octavo aniversario del fallecimiento de doña Gregoria González Gordaliza.

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado esta mañana sufragios en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol.

Renovamos nuestro sentimiento a la familia de esta finada señora (que en paz descanse).

**Clínica de Calzado**

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis **CASA GUERRAS** Plaza Santa Teresa, 14. Teléfono 257

**El almirante Darlan fué asesinado anteayer en ARGEL por un joven francés en la antesala de su despacho**

(Viene de la 1.ª página)

pués del asesinato del almirante Darlan el general rebelde De Gaulle ha dirigido un llamamiento al pueblo francés diciendo, entre otras cosas, que la muerte de Darlan ha despejado el camino para todos los franceses resueltos a ofrecer resistencia y reunirse bajo un solo símbolo de guerra. Agregó que la unificación entre los franceses se ha desmoronado tanto tiempo sólo por la traición y falsedad, pero que ahora ha de realizarse de modo decisivo. EFE.

**Comentarios oñciosos en Vichy**

VICHY, 25.—La noticia del asesinato de Darlan se recibió en Vichy con retraso. Se ignora la identidad del agresor, pero se sabe ya que es de nacionalidad francesa. La agencia Havas-Office, al referirse a ese asunto, dice:

«Así ha acabado la vida agitada y plena de contradicciones del exalmirante Darlan. Después de haber sido colaboracionista a ultranza, urdió con los anglosajones intrigas que debían conducir a la pérdida de nuestra África del Norte y a la ocupación del territorio metropolitano. Después de haber pregonado la revolución nacional, libertó en África del Norte a los comunistas, judíos y demás enemigos que él mismo había denunciado. Después de haber predicado a los soldados y todavía más a los marinos la resistencia contra los anglosajones en Siria, D'akar y más recientemente los días 8, 9 y 10 de noviembre de 1942, entregó el Imperio y desaprobó el heroísmo de nuestros combatientes. Su actitud sembró la confusión en la conciencia de numerosos militares y civiles del África francesa, confusión que su muerte acentuará aún más, y ha creado una situación en la cual no se puede pensar sin angustia». —EFE

**Giraud mantiene el orden**

TUNEZ, 25. (Urgente).—Se reciben noticias el viernes por la mañana según las cuales el general Giraud se ha hecho cargo del mantenimiento del orden en África del Norte francesa. —EFE.

**Palabras de Bergeret**

TUNEZ, 25.—La noticia del asesinato de Darlan y de haberse confiado al general Giraud el mantenimiento del orden en África del Norte francesa, han sido comunicados desde el micrófono de radio Argel por el general Bergeret, uno de los cua-

los colaboradores con que contaba Darlan en África. El general Bergeret agregó que «serán castigados sin misericordia alguna los intentos de aprovechar la muerte de Darlan para exponer diferencias de opinión». Finalmente declaró que la muerte del almirante no contribuirá a la desunión entre los franceses, sino que por el contrario, servirá para unir a todos los franceses, para la «única» lucha que se avecina. —EFE.

**Magnífico Nacimiento del Frente de Juventudes en EL RETIRO**

MADRID.—Ha sido instalado por la Delegación Nacional del Frente de Juventudes en el Palacio de Cristal del parque del Retiro, donde actualmente se celebra la Exposición Nacional de la Organización, un magnífico Nacimiento con ocasión de las fiestas de Navidad.

Ha realizado la instalación el Servicio de Plástica, cuyos camaradas han aportado todo su entusiasmo, logrando montar en brevísimo tiempo la escena del Misterio con singular acierto.

Representaciones de todos los distritos de Madrid, de pelayos, flechas y flechas femeninas, con sus respectivos mandos han visitado el Nacimiento que está siendo objeto de justas alabanzas.

El general Bergeret agregó que «serán castigados sin misericordia alguna los intentos de aprovechar la muerte de Darlan para exponer diferencias de opinión». Finalmente declaró que la muerte del almirante no contribuirá a la desunión entre los franceses, sino que por el contrario, servirá para unir a todos los franceses, para la «única» lucha que se avecina. —EFE.

**Se reúne el consejo imperial**

Cuartel General aliado del África del Norte, 25.—El Consejo Imperial francés se reunirá mañana en Argel para deliberar sobre el problema que plantea la muerte de Darlan. De un momento a otro son esperados en dicha ciudad el residente general Nogués, y el gobernador general de África Occidental, Boisson. —EFE.

**Eisenhower prohíbe dar noticias**

ANGORA, 25.—Inmediatamente después de conocerse el asesinato del almirante Darlan, el general Eisenhower, comandante supremo norteamericano en el Norte de África, ordenó el establecimiento de la más rigurosa censura para el servi-

**NUEVO ALMACEN DE NARANJAS**

Mandarinas selectas dulces Imperiales, Grano de Oro, Navel y Finetas Gran surtido a precios económicos Ventas al por mayor y menor PLAZA DE LA CATEDRAL (Puerta junto al Corralón)

**Organización Nacional de Ciegos**

Delegación de Avila Reposo Municipal Plaza de la Victoria Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 24 de diciembre de 1942: Premiado con 25 pesetas el número 015 Premios con 2'50 los números 015; 115 215 315; 415; 515; 615; 715; 815

**LOS ALEMANES reciben refuerzos en la región central del DON y pasan a la contraofensiva**

**NUMEROSOS YANQUIS CAEN PRISIONEROS EN TUNEZ**

Partes oficiales Gran Cuartel General del Führer, 25.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó: «En la región del Terek han sido rechazados reiterados ataques del enemigo y han sido dispersadas en parte por el fuego de nuestra artillería fuerzas que se disponían al ataque. En la región del Don, nuestras tropas, que luchan heroicamente con el apoyo de formaciones de refuerzo recién llegadas a la línea de combate, han pasado ayer a la contraofensiva en varios puntos, y en empeñados combates han aniquilado tropas enemigas motorizadas y blindadas que intentaban pasar a nuestra retaguardia por las soluciones de continuidad de la línea del frente establecida últimamente. En el sector medio del frente

han fracasado numerosos ataques más débiles del enemigo. Al sureste del lago Ilmen, todos los ataques de los soviets han sido rechazados en lucha en parte encarnizada, y el enemigo tuvo considerable número de bajas y perdió 15 carros blindados.

En el Volga y en las proximidades de San Petersburgo, nuestras tropas de choque han realizado acciones coronadas por el éxito, destruyendo cierto número de puntos de combate. —EFE.

**Guardia de honor al cadáver de Darlan**

ARGEL 25.—Los restos mortales del almirante Darlan, depositados en el Hospital Maillau, tuvieron la pasada noche guardia de honor, dada por los oficiales de su Estado Mayor. Esta mañana, el cadáver, escoltado por oficiales de las fuerzas de Tierra, Mar y Aire, por un oficial indígena y por un administrador colonial, fué trasladado a la capilla del hospital, en la que quedó expuesto. Por la tarde se ha permitido al público desfilar por la capilla ardiente. —EFE.

**Funerales por Darlan**

ARGEL 25.—Por el alma de Darlan será celebrada mañana una misa de «réquiem» en la catedral de Rabat. Asistirán todas las altas personalidades francesas y norteamericanas. —EFE.

**Funerales en la catedral de Argel**

ARGEL 25.—Los funerales del almirante Darlan se celebrarán mañana, sábado, a las nueve de la mañana, en la Catedral. Esta tarde, numerosas personas han desfilado ante el cadáver, expuesto en el edificio de Gobierno. El féretro, cubierto por la bandera francesa, se hallaba colocado sobre un catafalco al que daban guardia oficiales del Ejército y de la Marina de guerra y mercante y representantes de la sección indígena del Gobierno general. —EFE.

**Julio López Esteve** MEDICINA GENERAL SAN ROQUE, 4

**JULIO LASTRAS** CANTERO Y MARMOLISTA Encarnación (Carretera) del Cementerio Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

†  
SEGUNDO ANIVERSARIO  
Rogad a Dios en caridad por el alma de  
LA SEÑORA  
**Doña Justa Rufo Robledano**  
VIUDA DE DON JOAQUIN FERNANDEZ  
De la Industria de esta Ciudad  
Que falleció el día 28 de diciembre de 1940  
A los 69 años de edad  
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS  
**D. E. P.**  
Sus desconsolados hijos don Felipe y doña Teresa Adelaida; hijos políticos doña Elisa Bernaldo de Quirós y don Emilio Prieto; nietos Joaquín y Enrique; hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes,  
Ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios.  
Las misas que se celebrarán a las nueve y nueve y media en la iglesia parroquial de San Vicente y a las diez en la de San Juan el próximo día 28, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.  
Avila 26 de diciembre de 1942.  
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

**Clínica de Calzado**  
Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis **CASA GUERRAS** Plaza Santa Teresa, 14. Teléfono 257